

# ***Manifiesto a los trabajadores y al pueblo Argentino***

**Anónimo**

El 23 de abril de 1972 se ha fundado una nueva organización política de la clase trabajadora: el PARTIDO SOCIALISTA POPULAR.

De la coincidencia de núcleos, movimientos y nuevas tendencias socialistas, nacidas en estos años de profunda crisis de un sistema económico basado en la injusticia y lleno de contradicciones, surge esta fuerza política que, sin ataduras ni nostalgias del pasado pero recogiendo y enarbolando las siempre vigentes banderas de la lucha social, compromete su accionar con la clase trabajadora, víctima de la explotación pero también protagonista en el devenir histórico de una nueva sociedad basada en la fraternidad y la justicia social.

La situación de nuestro país, cada día más dependiente del imperialismo y de los monopolios merced a la política entreguista y antinacional de la clase dominante que tiene sus raíces en la oligarquía terrateniente, lleva a los trabajadores a buscar salidas que lo liberen de esta realidad de sumisión y oprobio.

De ahí la radicalización de la conciencia colectiva traducida en movimientos populares multitudinarios que sacuden el andamiaje del sistema, el que mediante toda forma de represión resiste los profundos cambios que la realidad económica y social exigen.

Las demostraciones populares de Córdoba, Tucumán, Rosario, Mendoza y otras ciudades y pueblos no sólo configuran una nueva realidad en las relaciones de clases en Argentina, sino que ponen en evidencia también la inoperancia de las viejas fórmulas, rebasadas en esta lucha de la Nación contra la subordinación al imperialismo y a su nefasta política que los mandantes de turno imponen al país.

Los explotadores nativos: la oligarquía y la gran burguesía urbana, consecuentes aliados de los monopolios extranjeros, pretenden a través de la dictadura militar, detener y desvirtuar la rebeldía popular mediante la política del "gran acuerdo nacional" cuyo objetivo es él de modificar algunos perfiles del gobierno como nueva

forma de mantener las estructuras de poder sobre las que reposa el régimen de su misión.

EL PARTIDO SOCIALISTA POPULAR, que nace para erigirse en herramienta de las luchas por la LIBERACION NACIONAL del pueblo argentino camino hacia el Socialismo convoca a los trabajadores, vengan de donde vengan, a los profesionales, a los estudiantes y a todos los ciudadanos que quieran bregar por la liberación de la patria y el advenimiento de una nueva sociedad donde no exista la explotación de los hombres.

Va de suyo nuestro reconocimiento histórico a los grandes movimientos políticos populares que, en su momento, significaron avances cualitativos que elevaron el nivel de vida del pueblo y en cuyo desarrollo se vieron clausurados por la reacción y la violencia de la vieja oligarquía. Pero estos procesos, cuyo carácter policlasista generó las contradicciones internas y la debilidad que provocaron su derrota, indican que los trabajadores deben alinearse en el Partido que representa específicamente a su clase, como única garantía para afrontar la defensa de sus intereses en cualquier encrucijada de la historia.

Las luchas que se desarrollan cada vez con mayor profundidad, van creando los instrumentos de cambio. En ellas nuestro Partido será, como representante de la clase social más consecuentemente revolucionaria, protagonista y vanguardia. Pero esto no implica desconocer que en el proceso de esta lucha nuestras aspiraciones inmediatas coincidirán con la de otros sectores con quienes estamos dispuestos a transitar los caminos de la acción común que las circunstancias reclaman.

El Socialismo, única alternativa para la solución de los problemas que afligen a la Nación, a su pueblo y a toda la humanidad, será la meta a la que supeditaremos nuestra trayectoria y nuestros esfuerzos. En él hay un puesto para cada compañero que, desde sus filas, quiera ejercer una militancia clara y fructífera por la Liberación Nacional y el Socialismo.

Saludamos a los hermanos que en todo el mundo están forjando, con el holocausto de su esfuerzo diario y hasta de su vida, un mundo mejor. Y, particularmente, a nuestros compatriotas que desde distintas trincheras, por encima de diferencias ideológicas y con distintos métodos de acción, en su sindicato, la calle, la universidad, el órgano político o la cárcel, son combatientes o rehenes de la dictadura en esta batalla por la dignidad, de la que cada uno de nosotros ha sido partícipe desde

distintos nucleamientos que hoy se unen, para intensificar la acción, en el PARTIDO SOCIALISTA POPULAR.

**Mesa Ejecutiva del Comité Nacional del P.S.P.**

La Vanguardia, Junio de 1972